

# 光丘高等学校だより 第43号

発信 平成28年2月3日

山口県立 光 丘 高等学校		光市光ヶ丘1番1号 (校長：伊藤隆昌)	
電話	0833-71-2261	行事等の最新情報はホームページ	<a href="http://www.hikarigaoka-h.ysn21.jp">http://www.hikarigaoka-h.ysn21.jp</a>
学校教育目標		生徒一人ひとりの自己教育力育成と納得のいく進路実現	

## 1 卒業研究発表会

12月12日(土)、卒業研究発表会を開催しました。本校では、3年次の総合的な学習の時間に、「総合的な学力」を身に付ける総まとめとして「卒業研究」(週2時間)を行っており、その調査研究の成果を発表しました。

発表会では、午前中は代表の生徒による発表とともに、すべての生徒の論文や作品を展示しました。今年度は、午後の部として、3年生全員が1・2年生向けに自分の研究について3分程度の発表(ポスターセッション)をしました。また、山口大学教育学部の前原教授から御講評を頂きました。地域の方々や、中学生の皆さん、保護者の方々に御来場いただき、大好評をいただきました。生徒にも大きな自信となりました。



### 研究テーマの紹介

- 「デジタル写真に絵を描く ～写真と絵を組み合わせる～」
- 「マインド・コントロールを日常で活用する」
- 「周防大島の農業 ～地域を活性化させる取り組みに関する研究～」
- 「土曜日のランチ ～子供と土曜日のお昼に作るランチ～」
- 「HIKARIGAOKA GIRLS COLLECTION 2015」

### 先輩が語る『卒業研究』

1月14日(木)、2年次生の「キャリアアップ学習」に、卒業研究を終えた3年次生の代表5名が1年間の取組を振り返り、後輩たちへのアドバイスをを行いました。2年次生は真剣に先輩達の話に耳を傾けていました。



## 2 環境教育講演会

12月10日(木)に「環境教育講演会」を実施しました。本校では、毎年、ゴミの分別など身近な問題を通して、環境およびエネルギー、資源についての考察を深め、今後の社会生活に役立たせるため、講演会を行っています。今年度は、「産業廃棄物のリサイクルについて」という演題で、①「山口県産業廃棄物協会の紹介」②「廃棄物のリサイクルについて」③「自動車のリサイクルについて」を主な内容として説明をしていただきました。



## 3 紙芝居作成ワークショップ

12月21日(月)に『光紙芝居』の方々に御指導いただき、保育系・美術系の進学希望者に対して「紙芝居作成ワークショップ」を実施しました。紙芝居を作成・上演する上での注意点などをうかがい、すぐに作成にかかりました。紙芝居づくりの楽しさ、難しさを体験しました。

その後、1月6日(水)光市地域づくり支援センターで行われたイベントに本校から6チーム16名が参加し、作品を市民の方々の前で上演させていただきました。生徒には大きな財産となりました。



## 4 クリスマス・コンサート開催

12月20日(日)光市民ホールで吹奏楽部が第25回定期演奏会クリスマスコンサートを開催しました。今年度は、全日本吹奏楽コンクール山口県大会高等学校A部門において、出場校中、最少人数ながら念願の金賞を受賞することができました。第1部では本年度の吹奏楽コンクールで金賞を受賞した自由曲「ヘスペリデスの黄金の林檎」他3曲、第2部では合唱とアンサンブルを4曲、第3部では「ディズニープリンセスメドレー」他7曲を演奏しました。保護者の方々や、中学生、地域の方々など多くの方に御来場いただき、大変盛り上がりました。

このコンサートは、地域の事業所をはじめ多くの方々から温かい御支援をいただいております。生徒たちも一生懸命演奏し、日頃の練習の成果を思う存分発揮していました。

